

INSOLITE À NOS ÉTANGS LE 18 mai 2019

Les pêcheurs s'improvisent ornithologues

Il était une fois un pauvre petit canard pris dans un entrelacs de fil de pêche, immobilisé au bord de notre étang et loin de sa famille ...



Mais les protecteurs de la faune aquatique n'étaient pas loin.

Pris en mains (au moins huit) et dégagé à coups attentionnés et délicats de tournevis et couteaux, l'oison est finalement libéré.



Sa faiblesse due à son jeûne déjà prolongé, a été soignée pour lui redonner de la vigueur.

Et c'est finalement, après avoir fait quelques allers-retours qui semblaient dire "merci à vous", le petit animal a pu regagner son environnement familial.

Coin, coin ...